

## Dos investigadores pioneros llegan al ITC - El Mundo Castellón al Día - 01/10/2015

# Dos investigadores pioneros llegan al ITC

**Proceden de Hungría e Italia y su objetivo es ayudar a impulsar la lucha contra los efectos del cambio climático**

CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) acaba de recibir a los investigadores Zoltán Sebestyén y Cristian Chiavetta, procedentes de Hungría e Italia, respectivamente, en el marco del programa Pioneros en Acción de la red europea Climate-KIC.

El objetivo de su estancia en el ITC es ayudar con su experiencia y conocimientos a impulsar la lucha contra los efectos del cambio climá-

tico, uno de los principales fines que propugna Climate-KIC, donde el ITC está también ampliamente involucrado desde hace algunos años.

Ambos investigadores poseen el grado de Doctor y trabajan desde hace tiempo en campos de estudio vinculados a la sostenibilidad y el medio ambiente. Sebestyén es Doctor en Químicas por la Universidad Tecnológica de Budapest y desarrolla su labor como científico en el Centro de Investigación de Ciencias Naturales de la Academia Húngara de Ciencias, en esa misma ciudad.

Chiavetta tiene un doctorado en Ingeniería por la Universidad de Bolonia y desarrolla su labor profesional en ENEA (Agenzia per le Nuove Tecnologie, l'Energia e l'Ambiente), siendo experto y asesor en estudios y análisis del Ciclo de Vida.